

«La nouvelle ligne de crédit va contribuer à renforcer les relations commerciales entre nos deux pays, a ajouté le ministre Wilson. Elle doit servir principalement, mais non exclusivement, à faciliter la vente de matériel et de services dans les secteurs de l'environnement, des télécommunications, des hydrocarbures et de l'agriculture.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874